



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO

COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN



Ciudad de México, a 4 de septiembre de 2023

TARJETA INFORMATIVA

Con respecto a la manifestación de un grupo reducido de personal de salud a las afueras de Torre Insignia, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA) afirma que respeta la libertad de expresión e informa que **la firma de nombramientos definitivos avanza con gran afluencia y de manera ordenada conforme a lo previsto para este lunes.**

El personal médico citado en nuestra sede puede ingresar con sus pertenencias, documentar su proceso y tomar, en libertad, la decisión de incorporarse con una plaza de base federal al OPD IMSS-BIENESTAR.

Con ello, se cumple el compromiso del OPD IMSS-BIENESTAR de otorgar contrataciones con prestaciones de ley, reconocimiento a la antigüedad generada ante el ISSSTE y mejora salarial al personal de salud que tenía contratos eventuales o precarios.

Cabe mencionar que entre los médicos manifestantes se encuentra personal de otras entidades, como Guerrero.

Finalmente, la SEDESA reitera que, desde el comienzo de la transición de servicios médicos al OPD IMSS-BIENESTAR, ha sido transparente e informado en cada etapa; y reitera que, desde hoy y hasta el 8 de septiembre, continuará la firma de nombramientos de base IMSS BIENESTAR del personal médico.

-oOo-